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毎年施設の屋上にて、天神祭の花火観覧が行われます。当日の天
気予報は曇りと花火が打ちあがるのか不安な天候でしたが、何とか無
事に決行となり、スタッフも一安心でした。
普段より少し早い夕食のハヤシライスを皆様ペロリと平らげ、屋上に
上がれるのはまだかまだかと、とてもワクワクされていました。
屋上に上がり、夜風に当たらないよう肩にタオルを掛けて、ジュース
を片手にスタッフと花火が打ち上がるのを楽しみにされていました。

しばらくすると、遠くから『ひゅーん！』という景気の良い音が聞こえ始

め、入居者様からも花火に負けないくらいの大きな歓声が上がりました。
フロアに戻られてからも、余韻に浸りながら「良かったよ～」「キレイ
だったわ♪」と皆様とてもご満悦の様子でした。まだ花火を観ていたい
と仰る方も多く、テレビでの花火中継を最後まで観ていた方もおられま
した。
来年より花火が打ちあがる方角に建物が建ってしまう為、屋上から
鑑賞出来るのは今年が最後かもしれないとの事で、スタッフも今までの
思い出と共に感慨深い1日となりました。
来年はどのようになるのかは分かりませんが、又入居者様と一緒に
花火を観ることが出来たらいいなと思います。
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来年もまた行きましょう！

♪

♪

今年も盛り上がりました！

綺麗やね～♪

はい！ジュースもどうぞ♪

冷たくて
美味しい～♪ 綺麗に咲いてるね～♪

このたび、特別養護老人ホームひまわりの郷の施設長に就任しました海老子と申
します。都島友渕乳児保育センターからの異動でしたが、３年４か月ぶりに帰って
まいりました。まさに「さと帰り」です。年度途中の異動ではありますが、前任の中野
進施設長と同様の変わらぬご指導を賜りますよう、お願い申し上げます。なお、
ホームページもどんどん更新しますので、ぜひご覧ください。

えびこ りゅういち

6月の初旬に、 

城北公園の菖蒲園へ遠足に行ってきました! 

当日は天気が良く、少し日差しがきつく感じましたが、

園内では多くの品種の菖蒲が綺麗に咲いておりました。

菖蒲園には江戸系・伊勢系・肥後系の 3系統、約 250品

種・13,000株が植えられているそうです。遠足へ向かう

途中、最初は車の中で「どこに行くのだろう？」と心配

されていた入居者様もおられましたが、現地に到着する

と「キレイやね～。」とニコニコしながら、色彩りの菖蒲

を眺めておられました。途中で休憩所に寄り、売店でア

イスクリームを買って、皆様美味しそうに食べておられ

ました。暑さに負けず、来年もまた行きましょう! 

お天気に恵まれてよかったです♪
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） ☆8/14 盆踊りがあります。

☆9/11 敬老祝賀会があります。

☆9/21 施設法要があります。

☆9/28 8.9月合同お誕生日会があります。

行ってきましたー！

たかおか みちよ

高岡 みち代様

♪

今年はどっちが勝つか！

さあ～、私の出番よ～♪

負けないわよ～♪

去る 6月 11日（土）「都島友の会 創立 85周年記

念発表会」が都島区民ホールで行われました。当

日は、地域の方やボランティアの方々にも参加し

て頂き大盛況で終えることができました。法人職

員の有志による和太鼓の演奏。各保育園の園児に

よるダンスや鳴子踊り。保育・高齢・地域貢献と

各部門に分かれての職員発表等々。ひまわりの郷

としましては、同じ高齢施設のデイサービスと共

に「郷の暮らし・デイの一日」と題して、映像に

よる施設アピールをしました。スクリーンに映し

出される入居者様の笑顔によって、会場に来られ

た人にひまわりの郷の雰囲気が十分伝わったこと

だと思います。また会場内には、入居者さんが「書

道教室」「俳画教室」で書かれた作品も展示しまし

た。足を止めて作品をご覧になる方もおられまし

た。 

今年も 1階ホールにて‘ひまわり歌謡ショー‘が開催されました。 

第 7回を迎えた今年の歌謡ショー、例年以上に盛り上がりを見せておりま

した。 

今年も昨年と同様に紅白 2チーム（2階・4階が白組、3階・5階が赤組）

に分かれての団体戦で行われ、雰囲気としては紅白歌合戦を意識した作りで

行われました。 

まずは最初にスタッフが「川の流れのように」を披露しました。先輩スタ

ッフと新人職員二人の息の合った踊り（？）で会場を盛り上げます。 

 そして、スタッフのスタンツが終わると、赤組と白組それぞれ交互に歌っ

ての対決です。 

皆さん、この日の為に練習してきた歌を一生懸命歌っておられました。 

中には緊張されている方もおられ、そんな入居者様にはスタッフが隣に寄り

添い、一緒に歌うシーンもありました。 

 観客席からも知ってる歌を口ずさんでいる声や、歌に合わせての手拍子が

聞こえており、皆さん楽しんでおられる様子でした。 

 途中、以前に入居されていた方の娘さんとスタッフによるコラボレーショ

ンとして童謡を数曲、会場はみんなで歌って踊って盛り上がりました。両組

の応援団長も応援合戦で会場を沸かせたりと頑張っていました。 

 そして結果発表の時、今年は……2 階・4 階属する白組の勝利で幕を閉じ

ました。 

今回紹介するご長寿さんは 4階の高岡みち代様です。 

高岡様は兵庫県の出身で、旦那さんとご結婚されてから神戸市内で生活され、

長女さんが生まれた際にこちらに引越しされたそうです。 

お寺で勤めていた高岡様ですが、長女さんが小さい頃に旦那さんが亡くなられ、

経理の仕事をしながら家計を支えていたとの事です。 

その後、長女さんが独立してからは、ひまわりの郷に入所されるまでの間、

お一人でゆっくり暮らしていたそうです。 

 施設でも入所されてから 10 年以上過ごされている方で、少しずつ飲み込む

力が衰えてきていますが、スタッフが声を掛けると反応され、目をパッチリと

開けてスタッフの方にお顔を向けてくださります。 

 毎週金曜日に 4階フロアで行われる歌レクにはほぼ毎回参加され、ボランテ

ィアと入居者様の歌声を聴くのを楽しみにされています。 

 これからもスタッフが声を掛けさせて頂きますので、高岡様も施設生活を楽

しんで過ごしてくださいね♪ 


